

美原小だより



＜学校教育目標＞自ら学び 心豊かでたくましい子どもの育成
考える子（かしこく）
・思いやりのある子（やさしく）
・元気な子（たくましく）



協力して全力で取り組もう

令和5年10月号

運動会 応援をお願いします

新しいお友達です

いよいよ運動会本番を迎えます。子供達も暑い中で熱中症対策をして練習に励んできました。新型コロナが5類に移行となり、今年度は参観者の人数制限をせずに公開することができます。大勢の方に応援いただいて、子供達も張り切って練習の成果を発揮してくれることと思います。

昨年度、保護者の方からの感想用紙で「敷物で場所を取らないので、子供の様子が見やすかった」「駐輪場係や見回りの係が無かったので、参観に集中することができた」という声を沢山いただきました。良かった点を継続しますが、人数制限を解いても、競技や演技をしている学年のご家族を優先に譲り合ってのご参観にご協力ください。

【ご家族の方の休憩所】敷物が使えないので、休憩所を開設します。どうぞご利用ください。

- ・体育館（LEDの照明が整備され、明るくなりました！）
- ・1階 絵画室・木工室・低学年図書室（校舎西側昇降口から入って左手です。履物は各自で管理願います。）



LED照明整備完了

各学年の競技やブロックの演技も楽しみにされていますが、全体での見どころは開会式後の応援合戦です。休み時間を使って、応援団長・副団長を中心に縦割りの練習を頑張ってきました。4年ぶりの応援合戦、どうぞ期待ください！



縦割りの応援練習



昨年度、飼育小屋のウサギが1羽になってしまったので寂しく思っていたところ、伸栄小学校から1羽いただけることになりました。大館直美校長先生はじめ、伸栄小学校の皆様感謝申し上げます。

2学期の始業式でも全校児童に話をし、飼育・園芸委員会で名前を考えてもらうことにしました。その話し合いの様子がとても立派だと聞いて、校長も途中から同席させてもらいました。ちゃんと理由も添えて自分の意見を述べる姿に担当教員と共に感心しました。もう1羽のウサギが「ラッキー」なので四つ葉のクローバーに因んで「ヨツバ」になりました。皆さん、可愛がってくださいね。

安全な生活について

9月中数日間、所沢警察の方が正門で登校見守りをしてくださいました。

○自転車の乗車時、ヘルメット着用させてください。ヘルメット非着用時の致死率は、着用時に比べて約2.1倍高いとのことです。

○これから日が短くなるので、10月1日から3月31日まで、「夕焼けチャイム」が16:30に鳴ります。児童にも冬時間は16時半には帰宅するように伝えます。

10月から学校のホームページをリニューアルします。詳細は、後日お知らせいたします。

休み時間の避難訓練

9月1日（金）の20分休みに、地震を想定した避難訓練を実施しました。休み時間だったので、子供達はそれぞれの場所で放送を聞いて安全行動を取り、校庭へ避難しました。慌てることなく「おかしもち」を守って避難することができました。



除草作業を行いました！

9月5日（火）の朝の時間に、全校除草作業を行いました。日差しも強く蒸し暑い中、生い茂った草を子供達が汗だくになりながら除草し、とてもきれいになりました。お陰で運動会も気持ちよく開催できます。



教育実習生が来ています

9月11日（月）から10月6日（金）までの4週間、竹村仁志（たけむらひとし）さんが教育実習生として来ています。教員を目指して、子供達と関わっています。主に2年3組で実習しています。どうぞよろしくお願ひします。



子供達との関わりの中で様々なことを学んでいきたいと思ひます！

給食の時間に放送で自己紹介をしてもらいました。

運動会に向けて練習しています

9月21日（木）の朝の時間から1時間目にかけて、運動会の全体練習を校庭で行いました。子供達は開会式や応援合戦の通し練習に真剣に取り組んでいました。当日が楽しみです！



10月の主な予定

- 1日（日）運動会予備日
- 2日（月）振替休業日
- 4日（水）2年生図書館見学
- 5日（木）委員会活動、3年生ブックトーク
- 6日（金）あいさつ運動
- 9日（月）スポーツの日
- 11日（水）読み聞かせ、たてわり班遊び
- 12日（木）体育朝会、クラブ活動
- 13日（金）4年生登山遠足
- 18日（水）就学時健康診断
特別短縮3時間、給食無し
- 19日（木）音楽朝会、クラブ活動
- 20日（金）とことこお話し会
3年生社会科見学（消防署）
- 25日（水）1年生公園探検
- 26日（木）児童朝会、クラブ活動
- 31日（火）尿検査1次

